
令和５年５月開催多良木町行政座談会時町民の方々からの主な意見等について 

 

令和５年５月１８日（木）黒肥地小学校体育館  

                  19日（金）久米小学校体育館   

24日（水）槻木小学校体育館    

25日（木）多良木町多目的研修センター２階研修室 

 

・明石先生の活躍や活動をもっと周知してほしい 

・槻木の木材の流通について調べてほしい 

・球磨川が増水したときに逆流しないように、大型ポンプの設置等検討してほしい 

・黒肥地の鍋城を公園化してほしい 

・町道の狭いところに離合場所を作ってほしい 

・妙見野への道が復旧されていない。調査して対応してほしい。豪雨前になんとかならないか 

・空き家については、解体すると固定資産税が高くなると聞くが、なんとかできないのか 

・多良木出身の有名企業人が多い。人材が外部に出ていかないような施策ができないか 

・奥野の畑の横の道路に穴が空いているので補修をして欲しい 

・携帯電話料金、固定電話料金の値下げを国へ要望してほしい 

・タブレット端末を各行政区に配布してほしい 

・通学路に線を引いたりするなど交通安全対策をしてほしい 

・介護保険料、後期高齢者医療保険料について苦である。何か対応を考えてほしい 

・観光、水上湯前相良五木との連携を考えてほしい 

・外国との人材交流・文化交流・JETROの勉強会を活用してほしい 

・半導体の勉強会をしてほしい 

・食品製造業の高齢化、支援、継続できるように運営助成などしてほしい 

・久米小の忠霊塔の杉の木が大きいので切ってほしい。桜の木も切ってほしい 

・林道の災害復旧の話はどうなっているのか。町内業者では落札できないので他の業者を入れ

てできないのか 

・休養施設でキャンプする人が多い。プールの水が溜まっていて虫が湧くので、魚などを入れ

るなどの対策はできないか 

・地籍調査について、槻木地区は最初に終わったが、完了までどれくらいかかるのか 

・河川の災害復旧が進んでいるが、梅雨前にしゅんせつが終わらないと不安である。どこから

優先してやっていくのか 

・一時避難所である小学校のトイレの状況がわるい。早急に整備をしてもらいたい 

・ふるさとの森などの公共的な場所に企業誘致ができないか。芦北町が率先してされている 

・観光地（地域特性）、悠久石を利用したイベントができないか。県道を封鎖してやるなど 

・鯉のぼりを里の城橋の上流で、川の中を泳がせるイベントなどはどうか。人がやっていない

イベントができないか 

・人材育成も大事だが、今のままでは子どもたちが出ていってしまう。社会でそういう環境を

作っていく。多良木町に残ってもらえるような社会づくりができないか 

・県外の大学生たちにいろんな分野のベンチャー企業を立ち上げてほしい。将来的には多良木

町に住んでもらえるように 

・３町村が合併すると思い移住した。えびすの湯について諮問委員会に預けたとのことだが、

１回 720円の場合何人入ればいいのか 

・和水町は出生祝い金が高い。多良木町にお金はあるのか。新聞社にコロナで住民に配られた



お金について聞いたが、回答は難しいと言われた 

・多良木でベネフィットができるのか 

・水道料金が高いと若い人たちが言う 

・議員の数が多すぎるのではないか 

・公立多良木病院周辺の家が浸水したことがある。岡原から流れてくるのではないか。梅雨の

時期が来るので心配している。柳橋川に土砂も堆積している。球磨川だけではなく、中小河川

にも目を向けてほしい 

・マイナンバーカードについて、きちんと対応してもらったが、高齢者にはとっつきにくいの

で、できれば何回でも教えてほしい。サポートしてほしい 

・えびすの湯は施設も職員の接待もいい。なぜ赤字になるのか。進捗状況を逐一教えてほしい 

・議員を削減することは意見を吸い上げてもらえなくなる面もあるので、議会で考えてほしい 

・災害対策については、多良木町は雨が降っていないような報道もある。備えをしてほしい 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


